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つばさでラララ♪そしてボッチャ

７月１３日＠星川地域ケアプラザ今年の夏の余暇活動も音楽療法の丸山先生に来てい

ただき、にぎやかにつばさでラララ♪を行いました。夏ら

しい歌、昔懐かしい歌、（初めて参加の若者は知らな

かった歌も！）鈴やハンドベルなど楽器も使ってとても

楽しい時間でした。

音楽療法の後は皆さんが大好きなボッチャです。今

回はヨコハマ・インクル・ボッチャ・ラボから岩村宇博さ

んに来ていただきボッチャのルール、楽しみ方を教え

ていただきました。コートの作り方、細かいことにこだわ

らないこと、どんなプレイも褒めること、ボッチャを楽し

むあれこれを教えていただきました。

◆そしてボッチャの指導者の方
に来ていただきました◆

岩村さんは誰でも楽しめるボッチャ
の普及のために学校や地域で活動
していらっしゃいます

ジャック
ボール
プリーズ

投げ方は自由！上からでも下からでも、蹴っても
いいんです！

https://www.yokohama-tubasa.org/
mailto:info@yokohama-tubasa.org


ほどがや区民まつり
＠保土ケ谷公園
１０月１９日（土）
１０時～（雨天中止）

利用者さんと一緒に来られる
方はお知らせください
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「ちょっと先輩のお話」をしてくだ
さった伊賀上さん

編集後記
記録的な暑さの夏が終わりました。忘れずに
やってきてくれた秋に感謝です。実りの秋には
ほどがや区民まつり、担当者会議等が予定され
ています。皆様季節の変わり目、どうぞご自愛く
ださい。 （事務局）

担当者会議 を開催します！

１１月１６日（土）１３：３０～１６：００ ＠つばさ事務所

事例報告、意見交換、つばさからの連絡事項などがあります。

そして何でもおしゃべりしましょう！ご参加の方は１１月１４日（木）まで

にお知らせください。

計画相談室ウィングでは、相談業
務の自己研鑽を図るため、年に２回研
修会を開催しています。

９月９日
計画相談室
ウィング研修

今回は、東海大学文化社会学部心理・社会学科 準
教授中島由宇先生をお招きしました。中島先生は発達
障害の方への理解、心理療法等を専門とされ、現場経
験も大切にされながら、研究を進めていらっしゃいます。

今回の研修では、成育歴の聞き取りのポイント、利用者
の不安を受け止め、支援していくための視点や方法を
学びました。私たち職員の悩みにも寄り添っていただき、
計画相談支援に向かい合っていくためのエネルギーを
たくさんいただきました。
中島先生、貴重なお話をありがとうございました。

バザー用品のご協力を！
今年もつばさは保土ケ谷区民まつり
に参加し、かざぐるま作りとバザーを
行います。バザーに出す品物を集
めていますのでご協力をお願いしま
す！

是非ご参加ください

今年度の養成研修が終了
しました

２０２４年度の法人後見専門員養成講座が後見
つぼみとの合同で行われ、９月２１日終了しま
した。つばさには新しい仲間 ６人が誕生しまし
た。皆さん様々な分野で活動され忙しい中、研
修に参加していくださいました。今後つばさの
会員として法人後見の担当者として活動してく
ださいます。
今年度の養成講座は6月から土曜日に３回に

わたってつばさ事務所で行われました。また先
輩担当者との同行訪問や横浜家庭裁判所、法
務局の見学も行いました。

最終日に感想をお聞きすると受講者の皆さん
はそろって「活動していくことに不安はあるけれ
ど研修中はあたたかく迎えられて、つばさ事務
所に来ることが楽しみだった」とありがたい言葉
をいただきました。これから皆さんと活動してい
くことがとても楽しみです。

研修後にはみんなでお弁当のランチ

養成研修恒例の「ちょっと
先輩のお話」では昨年養
成講座を修了し現在、

補助人として活動している
伊賀上博之さんに話して
いただきました。

「最初は何もわからずに始
めましたがスーパーバイ
ザーと一緒に動けるので
安心です。仕事をしながら
の活動なので大変でした
が、学ぶことが多く、やって
よかったと思っています」

養成研修最終日
つなぐ代表西田さんの演習


	スライド 1: No.３０
	スライド 2

